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校長先生あいさつ
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　目黒区立第十一中学校
　校　　　　 長　豊島　修二
　親師会会長　大庭　明典

　十一月となり、秋を通り越して冬のような気候になりました。移行期間を経て、生徒たちの制服も今
月から冬服となります。サイズ等も含めて、しっかりした服装となるようご家庭でも見守ってくださる
ようお願いいたします。今年は文化厚生部のみなさんがリサイクルに積極的に取り組んでくれていま
す。機会があれば親師会室においでください。不要なものをお持ち頂いたり（大きめのサイズ大歓
迎）、持ち帰ることができます。ご協力をお願いいたします。
　さて十月には地域の行事、学校の行事がありました。生徒、保護者のみなさまのご協力もあり楽しい
会となりました。ありがとうございました。
　学習発表会は楽しい一日でした。生徒たちの日頃の頑張りの成果が見られたことと思います。合唱コ
ンクールでは、クラスごとの特徴があるそれぞれの歌声に感激しました。中でも三年生の合唱の迫力が
素晴らしかったです。はじめて経験した一年生は先輩たちの歌声に驚いたのではないでしょうか。二年
生はこれから区連音がありますね。また練習を重ね、すばらしい歌声を響かせてくれることを期待して
います。当日まで短い準備期間の中で頑張った生徒たちと、熱心にご指導いただいた先生方に感謝申し
上げます。

　おはよういます。急に冷え込みが激しくなり、一気に冬になってきているようですが、体調はいか
がですか？
　先日の「学発」は多勢の参観ありがとうございました。子どもたちの顔も輝いておりました。年毎
に子どもたちのレベルアップを強く感じております。お世話になりました。
　今年も前日雨の影響で「おまつり広場　みどり」が雨天バージョンでの開催となり、十一中生徒の
係が中止になりました。ボランティアの子どもたちはガッカリしておりましたが、「中根ファミリー
フェスティバル」は実施となり、子どもたちは張り切って仕事を行っておりました。これからも出来
る限り地域の行事に参加させてたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。
　三年生は今日から面談が行われます。この機会にご家庭で充分な話し合いをして、納得のいく方向
性を見つけてください。
　二年生は６日の金曜日に「区連合音楽会」があります。少ない時間ですが練習に励んでおります。
時間がありましたら、パーシモンへお出かけください。また、明日の２校時に緑ヶ丘小の５年生が２
年生の練習風景を見学に来るそうです。
　これからもいろいろな行事が予定されておりますが、子どもたちの力が発揮できる行事になるよう
にご協力お願いいたします。

　 ＊行事予定＊
１１／６　　　　　目黒区立中学校連合音楽会（２年）
１１／１７～１９　後期中間考査
１１／２０　　　　いじめフォーラム（２年）
１１／２８　　　　自由ヶ丘統一美化デー



各部報告

出席会議報告

自由が丘住区青少年住区委員会定例会
　　　　　　　　　　　　   （１０/１５）
　今後の行事予定としては、緑ヶ丘小学校にて
12/5もちつき大会、1/7かきぞめ大会。宮前小
学校にて1/8もちつき大会があります。
 
 

なかねファミリーフェスティバル
                                     ( １０/２５)
　皆さまご来場ありがとうございました。十一中
の生徒、先生はフリースローコーナーを担当し行
列ができるほどの人気でした。
協力メンバーと役員は、おにぎり販売/包丁研ぎの
受付/スタッフ昼食を担当
ご協力いただきました皆さまありがとうございま
した。

　

おまつり広場・みどり
                  （１０／１８）
　前々日に降った雨で校庭に水溜まりができ当日
はいいお天気でしたが、雨天バージョンでの開催
となりました。小松先生の指導のもとボランティ
アの生徒たちが割りばし鉄砲の準備をしてくれま
したがリサイクルで遊ぼうのコーナー、吹奏楽部
の発表は中止となりとても残念でした。協力メン
バーの方々には受付のお手伝いをしていただきま
した。ご協力ありがとうございました。

学習発表会（１０/２４）
　展示の作品・研究発表の成果はとても見応えが
ありました。とくに三年生の自画像は個性があり
楽しく見ることができました。三年間の訓練の成
果ではないでしょうか。体育館では多くの発表が
ありました。今年も地域の方の出演はありません
でしたが、学年ごとの合唱、初めての三年女子有
志のダンスの発表は期待以上のものでした。生徒
会企画は毎年面白く、また八ヶ岳、職場体験と各
学年の活動の報告があり、まさに日頃の学習の成
果が伝わりました。合唱の素晴らしい歌声に感動
しました。最後の吹奏楽部の演奏まで、聴き応え
のある充実した１日となりました。わずかな時間
での積極的な練習が成果にあらわれていました。
どれも先生方のご指導の賜物です。ありがとうご
ざいました。

次回の常任委員会は
　１２月２日（水）　９：３０～　会議室

中根住区避難所運営会議
                       （１０/１７）
　6/21に行われた避難所運営訓練の反省、薄暮
時の訓練の成果などが話合われました。来年度の
訓練については十一中の防災訓練と合同で行える
か提案し検討議題となりました。
 
 

2年   11/7  学年交流会を開催致します。

学　年　部

　１０／１７、推薦用紙を開封いたしました。
今回は初めて、回収率を高めるために、電話連
絡網を使わせていただき、その結果、７５%の
回収を得ることができました。皆様の御協力に
感謝いたします。現在、推薦委員が、推薦され
た方々に連絡しています。電話が入りました際
には、ぜひ、ご検討をお願いいたします。

役員選考委員

　卒業おめでとう号準備中です。撮影ご協力お
願い致します。

広　報　部

　10/3（土）家庭教育講座
　30名の参加を頂きました。ありがとうござ
いました。

文化厚生部

　特になし

校外生活部
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